

Digitalisierungsunterstützung für die Region

Der DIGIHUB Südbaden ist eines von 10 **regionalen Digitalisierungszentren** in Baden-Württemberg, die vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg gefördert werden. Getragen wird das Projekt von 10 regionalen Partnern: Universität Freiburg, bwcon, FWTM, Handwerkskammer Freiburg, Hochschule Offenburg, AVNET Integrated, Projektpartner Oberrhein, microTEC Südwest, Wirtschaftsförderung Lörrach und Wirtschaftsregion Südwest.

Leitziel ist es, kleine und mittlere Unternehmen (**KMU**) in der **digitalen Transformation** mit Informationen, Orientierungshilfen, Beratung und Impulsen für die Umsetzung zukunftsfähiger Lösungen zu begleiten. Der DIGIHUB Südbaden führt dafür unterschiedliche Marktteilnehmer, Projekte und Initiativen der Teilregionen **Südlicher Oberrhein und Hochrhein** im Themenfeld Digitalisierung zusammen. Das Einzugsgebiet erstreckt sich über die Landkreise Breisgau-Hochschwarzwald, Emmendingen, Lörrach, Waldshut, den Ortenaukreis sowie die Stadt Freiburg.

Mit einem **Team aus 6 Digitalisierungsmanager:innen** unterstützen wir KMU aus der Region bei den Herausforderungen der digitalen Transformation. Denn sie sehen sich angesichts der zunehmenden Digitalisierung oftmals mit einer ganzen Reihe von Fragen konfrontiert, zum Beispiel:

- Welche **Mehrwerte** kann ich meinen Kunden durch digitale Produkte und Dienstleistungen bieten?
- Wie kann ich meine Prozesse durch Digitalisierung **effizienter** gestalten?
- Wie schaffe ich es, **digitale Innovationen** zu gestalten und zu implementieren?
- Welche **Fördergelder** kann ich für Veränderungsvorhaben in Anspruch nehmen?
- Wie kann ich **digitale Medien** zur Vermarktung meines Angebots einsetzen?

Wenn Sie sich eine oder mehrere der oben genannten Fragen für Ihr Unternehmen stellen, so nutzen Sie gerne unseren **Digitalisierungs-Check** im Wert von ca. 875€, den wir Ihnen mithilfe der Projektförderung seitens des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg **kostenfrei** anbieten können.. Dieser Check hilft, mit geringem zeitlichen Aufwand den individuellen Digitalisierungsgrad einzuschätzen und Maßnahmen abzuleiten. Dabei erhalten die Teilnehmenden zielgerichtete Informationen zu Beratung und Förderung in unserer Region. Der Digitalisierungs-Check ist **neutral, unverbindlich und spezifisch** auf die jeweilige Branche ausgerichtet.

Bei Interesse an unserem Digitalisierungs-Check, Fragen, aber auch Wünschen und Anregungen stehen wir Ihnen unter info@digihub-suedbaden.de zur Verfügung. Unsere Ansprechpartner:innen finden Sie unter <https://www.digihub-suedbaden.de/digihub-expert-innen>

Mit besten Grüßen,



Für das Projektkonsortium
Dr. Fabian Burggraf, Projektpartner Oberrhein

Gefördert von: